



## MONREAL CONFIRMA QUE AJUSTES PRESUPUESTALES SE APLICARÁN A INE, PJF Y ÓRGANOS AUTÓNOMOS



Al informar que el monto de los ajustes presupuestales en los próximos días podría ascender a 30 millones de pesos, el jefe de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, confirmó que los recortes al proyecto de egresos para 2025 se aplicaría a INE, Poder Judicial y órganos autónomos. Como lo adelantó en su edición de este lunes Excélsior, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) dijo que de esos ajustes a la baja saldrán los recursos al alza para educación, universidades públicas, infraestructura carretera, caminos artesanales, mantenimiento, campo mexicano y para INAH e INBA.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>		10-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Se espera que el dictamen sea aprobado este martes en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública y pasaría al pleno de los 500 diputados el miércoles 11 de diciembre.

El diputado Monreal confió en que la votación en lo general y en lo particular podría quedar concluida el jueves 12 de diciembre.

En breves declaraciones, comentó: “Les digo brevemente en dónde estamos intentando reasignar y dónde ajustar: ajustar a la baja a órganos electorales, Poder Judicial, órganos autónomos, y a la reasignación, fundamentalmente, educación, universidades públicas, también infraestructura carretera, caminos artesanales e infraestructura carretera en el país, mantenimiento y campo mexicano. Además, de cultura, de reasignar más recursos al INAH y al Instituto Nacional de Bellas Artes.

“Había dicho que las reasignaciones serían por 20 mil millones de pesos; pero quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviar ya el proyecto de presupuesto para que las comisiones puedan trabajar.”, adelantó el jefe de la mayoría morenista.

En la sesión de la asamblea de los diputados este martes estarían concretándose las votaciones a favor de las leyes secundaria en materia del Poder Judicial que les envió el Senado, así como la relacionada con derechos laborales en plataformas digitales, de la que San Lázaro es Cámara de origen. Para el miércoles se avalarían las reformas relacionadas con igualdad salarial y violencia en materia de género que previamente aprobaron los senadores.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-confirma-que-ajustes-presupuestales-se-aplicaran-a-ine-pjf-y-organos-autonomos>